

Polsek Sukalarang Laksanakan Apel Pagi Persiapan Pengamanan Rapat Pleno Terbuka Pemilu 2024

Rams Sultan - KOTASUKABUMI.BNN.CO.ID

Feb 23, 2024 - 09:48



Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Polsek Sukalarang - Kapolsek Sukalarang AKP Asep Jenal Abidin.,S.E., memimpin apel pengamanan rapat pleno terbuka Pemilu 2024 tingkat PPK Kecamatan Sukalarang, Jumat (23/02/2024) pagi.

Apel yang dilaksanakan di halaman Gedung PGRI Sukalarang di ikuti 12 personil

Polsek Sukalarang, 7 personil BKO Polres Sukabumi Kota 3 personil BKO TNI Koramil Sukaraja 2 Personil.

AKP Asep Jenal Abidin.,S.E., memerintahkan kepada peserta apel untuk fokus melaksanakan pengamanan dan pengawalan logistik Pemilu 2024 serta selalu menjunjung tinggi profesionalisme dan netralitas dengan menghindari pembicaraan terkait hasil Pemilu 2024.

Selain itu AKP Asep Jenal Abidin S.E. mengingatkan petugas pengamanan untuk melaksanakan tugas dengan serius dan penuh tanggung jawab karena pentahapan rekapitulasi perhitungan suara Pemilu tingkat PPK Kecamatan Sukalarang harus berjalan aman, lancar, damai kondusif.

Selain personil Polri, pengamanan jalannya rapat pleno akan di bantu personil Koramil Sukaraja serta staf Trantib, PPK dan Panwascam Sukalarang.

Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo.,S.H.,S.IK, M.SI., melalui Kapolsek Sukalarang AKP Asep Jenal Abidin.,S.E., menyatakan kehadiran personil TNI-Polri di rapat pleno rekapitulasi perhitungan suara Pemilu tahun 2024 adalah wujud sinergitas antara TNI dan Polri dalam menyukseskan Pemilu berjalan aman, lancar serta kondusif.

Kapolsek Sukalarang mengatakan pengamanan ketat yang dilakukan oleh aparat TNI-Polri bertujuan untuk memberikan perlindungan dan menjamin keamanan selama proses rekapitulasi hasil penghitungan suara di tingkat PPK.

Kerjasama ini mencerminkan komitmen bersama untuk menjaga keamanan dan kelancaran proses demokrasi di Kabupaten Sampang.

Lebih lanjut Kapolsek Sukalarang menerangkan dengan adanya pengamanan yang ketat, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, kondusif, dan terkendali. Ini juga menjadi langkah preventif untuk menghindari potensi gangguan atau ancaman terhadap keamanan.

AKP Asep Jenal Abidin.,S.E., juga mengucapkan rasa syukur karena sampai saat ini situasi Kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) di kabupaten Sampang tetap aman dan kondusif berkat peran aktif dari seluruh elemen masyarakat yang turut serta dalam menjaga ketertiban dan keamanan selama Pemilu.

Kapolsek Sukalarang AKP Asep Jenal Abidin.,S.E., mendoakan semoga situasi Kamtibmas Kabupaten Sampang tetap kondusif hingga selesainya seluruh proses Pemilu tahun 2024.